



DES PERSONNES TORTUREES AU COURS DU MOIS DE JANVIER 2025

Deux membres du partis CNL torturés en commune Rugombo, province Cibitoke

Dans la nuit du 11 au 12 janvier 2024, sur la sous-colline Rubuye, colline Mparambo 1, commune Rugombo, province Cibitoke, Emmanuel Nduwayo et Siméon Niyonkuru, tous membres du parti CNL, ont été torturés par des Imbonerakure. Selon les victimes, ils revenaient d'une soirée familiale lorsqu'ils ont été attaqués. L'un d'eux a été poignardé au dos et l'autre a été battu. Les deux hommes ont été transportés d'urgence au CDS Amahoro de Rugombo par Deus Manirakiza, chef de la colline Mparambo I pour des soins. Selon des témoins, l'agression aurait été motivée par l'appartenance politique des victimes. Les autorités locales ont réagi rapidement, la police a procédé à l'arrestation de deux suspects David et Gasongo, tous imbonerakure puis ont été placés en garde à vue au commissariat de Rugombo. Les enquêtes se poursuivent pour retrouver les deux autres agresseurs, Paul et Makarate. Le chef de zone Rugombo, Daniel Bukuru, a confirmé l'incident et a assuré que des enquêtes étaient cours pour déterminer les circonstances exactes de cette agression. Il a également annoncé la tenue de réunions de pacification afin de tenter d'apaiser les tensions avant les prochaines élections.

Deux hommes torturés en commune et province Bururi

En date du 17 janvier 2025, au quartier Rumonyi du chef-lieu de la province Bururi, Fidèle Kurunziza âgé de 58ans membre du parti UPRONA et Jean Claude Nduwayezu agé de 49ans ont été battus et malmenés par deux Jeunes Imbonerakure Bertrand Nkurunziza et Buringo dans ce quartier près du bar appelés Chez Gisoda sur la route Nationale numéro 16 Bururi Rumonge sous les ordres d'un enseignant du Lycée communal Bururi Jules Singayimana représentants du parti CNDD-FDD dans ce même quartier. Selon des clients qui prenaient un verre dans ce bistro, Claude Nduwayezu était accusé par ces Imbonerakure d'avoir aidé Fidèle à pouvoir cacher l'argent des produits BRARUDI vendu. Ils ont été emprisonnés par le commissaire provincial adjoint Dismas Mazuru lieutenant-colonel et détenu au cachot du commissariat provincial de la police à Bururi où ils ont été libérés le lendemain.

Un membre du CNL torturé en commune et province Kayanza

En date du 15 janvier 2025, vers 14h, sur la colline Kavumu, zone Murima, commune et province kayanza, Bigirimana Lazard âgé de 42 ans, membre du parti CNL a été battu par les Imbonerakure soutenu par Godefroid Niyonizeye administrateur de la commune Kayanza. Selon des témoins oculaires, le motif est que le parti CNDD-FDD n'a pas eu beaucoup de participant lors de la campagne de sensibilisation dans toute la zone de Murima. Ces Imbonerakure ont dit à l'administrateur que la victime fait le recrutement de membres et qu'il est la cause de l'absence des membres du parti CNDD-FDD dans la réunion. Selon les mêmes témoins oculaires,

LIGUE IITEKA